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好邻居，多走动

受媒体采访时表示：“长期以来，部分韩国人对中国带

有刻板印象。到中国旅游，会改变他们的一些偏颇看法，

对于城市宣传和文化弘扬很有帮助。”

安喻真在几年前也来过上海。她告诉本刊，这一次

来上海，明显感觉遇到的人们素质更高、更有礼貌和友

好，“上次来还会见到有人闯红灯，但是这次在上海，

没看到有人闯红灯。路口的汽车遇到人，也会主动停下”。

朴大一的父母对中国的幅员辽阔感到震惊。在他们

来中国前，并不知道原来成都距离张家界近 900 公里，

以至于要搭乘飞机。而大一本人也在中国收获了很独特

的旅游体验。他告诉记者，自己去过中国 20 多个城市，

最难忘的经历是在广西和新疆。

朴大一向记者解释，在大多数韩国人眼里，对于“边

境”没有直观的概念，而出国一定要通过飞机或者乘船。

但是当他在中国广西和新疆旅游时，发现可以通过边境

口岸直接乘车或步行到达另一个国家，觉得非常不可思

议。而新疆的雪山、草原和沙漠，都是他在韩国无法见

到的壮美风景。

北京外国语大学亚洲学院副教授周晓蕾认为，目前

韩国游客还主要集中前往少数几个中国城市。“免签政

策推出后，中国可以通过更具多样性的文旅宣传吸引韩

国游客去到更多城市，感受不一样的中国文化。”

韩国视频博主朴大一带父母打卡他们一直向往的张家界。受访者供图


